

Necrologie

L'ABBE J.-J. O'DONNELL

Monsieur l'abbé James-John Joseph O'Donnell est décédé, à Stanstead, le 30 avril dernier. Il était l'oncle frère de M. le chanoine A. O'Donnell, curé de St Denis. Il appartenait au diocèse de St-Hyacinthe.

Monsieur James O'Donnell naquit à Rochdale, en Angleterre, le 17 juillet 1828, du mariage de John O'Donnell et de Bridget Dempsy. Il était encore enfant, lorsque son père mourut. Sa pieuse mère ne voulut plus vivre en Angleterre. Elle vint s'établir à Montréal avec ses deux fils. Elle eut la consolation d'en faire deux prêtres, que la Providence attacha au diocèse.

Après ses études, James O'Donnell obtint la faveur de revêtir l'habit ecclésiastique. Il reçut la tonsure le 30 octobre 1853. Il fut aussitôt placé au Séminaire de St Hyacinthe, en même temps la théologie. Le 16 décembre 1855, Mgr J. C. Prince lui conférait le sacerdoce dans la chapelle du couvent de la Congrégation de Notre-Dame, à St Hyacinthe. Le 28 du même mois, Sa Grandeur lui donna des lettres de vicaire pour la paroisse du S. Cœur de Jésus de Stanstead et les missions, qui en dépendaient. Au curé, M. l'abbé Hilaire Millier, ayant été transféré à St Athanase, il fut choisi pour le remplacer à Stanstead. Il y remplit les fonctions de curé jusqu'en 1859. Il obtint alors la permission d'aller exercer le saint ministère aux Etats-Unis.

Mgr James Roosevelt Bailey voulut bien le recevoir dans son diocèse de New-York. Il y occupa le poste de recteur d'une paroisse pendant plusieurs années. Sa santé étant devenue mauvaise, il chercha un climat plus favorable, et se rendit à Los Angeles, dans la Californie. Il en revint vers l'année 1882, pour se fixer auprès de son ami, l'abbé Michel McAuley, curé de Coaticook jusqu'au mois d'août 1890, il travailla au saint ministère, encouragea par sa vertueuse bienveillance de Mgr l'Evêque de Sherbrooke. Sa santé alors atteinte d'un cancer à l'estomac, il songea à se retirer dans une respectable famille irlandaise du village de Stanstead. C'est là qu'il a reçu les soins du dévouement le plus assidu, et qu'il a rendu son âme à Dieu, avec le secours des sacrements et les prières de l'Eglise.

M. le curé de St Denis était allé lui faire ses adieux quelques jours avant sa mort. Il s'est fait un devoir de présider ses funérailles, qui eurent lieu, mardi dernier, à Stanstead. Mgr de Sherbrooke s'y était fait représenter par son secrétaire particulier.

Le vénérable défunt a passé sans bruit sur la terre. C'était un homme simple. Avec une foi vive et une âme sincère, il a servi Dieu et l'Eglise. Sa charité a souvent fait de bons œuvres. Les biens qu'il a laissés ont été distribués au profit des œuvres pieuses de Sherbrooke. Que M. le chanoine O'Donnell

veuille bien agréer l'expression des sympathies les plus vives dans le deuil qui vient d'affliger ses affections fraternelles.

Monsieur l'abbé James O'Donnell, décédé à Stanstead, le 30 avril dernier, appartenait à la société diocésaine d'une messe. Les prêtres du diocèse, qui sont membres de la section provinciale, lui doivent aussi une messe.

A. X. BERNARD, Chm. Secrétaire

Evêché de St-Hyacinthe, 6 Mai 1892.

Choses de partout

Mois de Marie—Les offices de ce beau mois en l'honneur de la Vierge Marie sont commencés lundi dernier, deux mai; un grand nombre de fidèles suivent régulièrement ces offices et la dévotion marquée est édifiante.

Les offices sont à 7 15 pour chaque soir, à part les dimanches.

Jardins—Les RR. Frères de l'Académie Girouard ont tracé de magnifiques jardins autour de leur résidence.

Ces jardins, fournis de fleurs rares et bien cultivées, ornent admirablement la bâtisse de l'Académie à l'été.

Accident—Le constable Berthiaume a failli se faire tuer lundi dernier. Il était à passer le racleur dans une rue du Petit Rang, lorsque tout-à-coup une partie du timon de la voiture, sur laquelle étaient attelés deux chevaux, se brisa. Les deux chevaux prirent le mors aux dents, et M. Berthiaume, accroché dans ses guides tomba par terre et la machine passa par dessus lui.

Il a souffert de fortes douleurs internes mais il est beaucoup mieux aujourd'hui.

Les chevaux ont été gracieusement blessés: l'un d'eux s'est fortement endormi sur le sabot, l'autre s'est frappé l'épaule sur un poteau et se sentira longtemps de la blessure qu'il s'est infligée si toutefois il ne reste pas infirme.

Cercle Montcalm—A une séance spéciale du Cercle Montcalm, tenue le 3 de ce mois, il a été résolu: Sur proposition de M. A. Beauregard, secondé par M. A. Blanchard, que le cercle a appris avec regret la mort de M. C. Ledoux, père de notre confrère M. Albert Ledoux; Sur proposition de M. J. C. Rouleau, secondé par M. V. Marie, qu'une délégation assiste aux funérailles de M. Ledoux.

Sur proposition de M. N. Houle secondé par M. D. Lusier, que les présentes soient envoyées à la famille ainsi qu'aux journaux.

J. C. ROULEAU, sec. G. M.

Closure—On est à peindre à neuf la clôture en fer qui se trouve en face de l'église de Notre-Dame; la couleur choisie est verte.

La pelouse et le feuillage marieront agréablement leurs couleurs à celle de la clôture et le tout présentera un coup d'œil superbe.

Malles—Les malles pour l'Europe partent maintenant de St-Hyacinthe le samedi soir au lieu de jeudi.

Départ—M. Louis Geoffrey, docteur et arpenteur, est parti pour les Etats-Unis il va résider à New-York.

M. Geoffrey résidait à Saint-Hyacinthe depuis plusieurs années.

Marché à foire—M. Richer, qui occu-

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,

peut la charge de peccur au marché à foire,